AROSA TOURISMUS

Sport- und Kongresszentrum | CH-7050 Arosa T +41 81 378 70 20 | F +41 81 378 70 21 arosa@arosa.swiss | arosalenzerheide.swiss



Medienmitteilung

Datum: 5. August 2019

Rubrik: Event / Kulinarik / Kultur

Thema: Schanfigger Bsatzig / graubündenVIVA

Aufhänger: Gemütlicher erster Schanfigger Bsatzigpsüntel Event

Link: arosalenzerheide.swiss/schanfigger-bsatzig und graubuendenviva.ch

Gemütlicher erster Schanfigger Bsatzigpsüntel Event in Arosa

Am Samstag, 3. August fand der erste "Schanfigger Bsatzigspüntel Event" in Maran statt. Zusammen mit graubündenVIVA, den Betreibern der Marktstände sowie Vorträgen und Trachtentanz wurde die Kultur und Kulinarik der ehemaligen Bsatzig wieder aufgelebt und gefeiert. Der Event traf dank gemütlicher Atmosphäre, guten Gesprächen, passender Unterhaltung und feinem Essen auf viel positive Resonanz.

Der Lange Tisch von graubündenVIVA und achtzehn unterschiedliche Marktstände bildeten am vergangenen Samstag die Basis für den ersten Schanfigger Bsatigspüntel Event neben dem Golf- & Sporthotel Hof Maran. Lokale und regionale Produzenten aus Arosa, dem Schanfigg und der näheren Umgebung boten einheimische Esswaren, Getränke, Pflegeprodukte sowie Handwerkskunst zum Verkauf an. Der Landfrauen- und Bäuerinnenverein Schanfigg bereitete zudem fertige Teller mit dem ursprünglichen Bsatzigsessen zum Direktverzehr an. Mit grossem Interesse der Besucher wurden den Erzählungen von Ruth Licht zur früheren Bsatzig und den Vorträgen von Hansruedi Widmer zur Herkunft der Pitta gelauscht. Auch der angebotene Pitta-Backkurs war äusserst beliebt und sehr rasch ausgebucht. Wohl am meisten Freude bereiteten den Besuchern die beiden Tanzeinlagen der Kindertrachtentanzgruppe Peist. Die zehn Kinder beherrschten die Tanzschritte einwandfrei und hatten sichtlich Spass an ihrem Auftritt. Kulturell abgerundet wurde der Event von der Präsenz des Kulturhuus Schanfiggs und der Walservereinigung Graubünden. Diese beiden Vereine konnten den geschichtlichen Hintergrund der Bsatzig fachkundlich erläutern und mit Hilfe von Bildern – unter anderem auch von Foto Homberger und Ruth Licht – aufzeigen.

Die Begeisterung am Event war gross. Dank Wetterglück, qualitativer Infrastruktur und schönstem Bergpanorama konnte sich eine sehr friedliche, gemütliche und freundschaftliche Atmosphäre entwickeln. Es entstanden gute Gespräche, es wurde von früher erzählt und spannende Geschichten ausgetauscht. Gäste konnten vom reichlichen Angebot der lokalen Spezialitäten probieren und erhielten nur hochwertige und regionale Produkte zum Verkauf präsentiert. Die Produzenten aus der Region wendeten viel Mühe auf um ihre Stände so schön wie möglich zu gestalten.

graubündenVIVA steht für das Beste, was Graubünden in den Bereichen Genuss, Kulinarik und Regionalität zu bieten hat. Der Schanfigger Bsatzigspüntel ermöglichte es, eine Brücke zwischen Mensch und Tradition zu schlagen und die Bünder Genusswelt in ihrem Facettenreichtum zu präsentieren. Das mehrjährige Programm von graubündenVIVA gipfelt im «Fest der Sinne», welches von Mai 2019 bis Oktober 2020 guer durch den Kanton Graubünden stattfindet.

Die Organisatoren bedanken sich für den zahlreichen Besuch am Event in Maran und freuen sich über die vielen glücklichen Eventbesucher und die unvergessliche Atmosphäre.

Sie finden diese Medienmitteilung sowie ausgewählte Pressebilder online unter <u>arosalenzerheide.swiss/medien</u> Weitere Fotos vom Event finden Sie online unter <u>arosalenzerheide.swiss/schanfigger-bsatzig</u>

Für weitere Informationen zum Event wenden Sie sich bitte an: Anina Flüeler, Projektleiterin Marketing & Kommunikation, Arosa Tourismus T +41 81 378 70 26 E-Mail anina.flueeler@arosa.swiss

